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Intervención de la diputada Jessica Ivette Alejo Rayo, por un tiempo de hasta 

ocho minutos, para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Jessica Ivette Alejo Rayo, 

por un tiempo de hasta ocho minutos, 

para que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

La diputada Jessica Ivette Alejo 

Rayo: 

 

Con su permiso, diputada presidenta. 

 

Maestro. Ludwig Marcial Reynoso 

Núñez secretario general de 

Gobierno, le damos la bienvenida a 

esta la casa de todos los 

guerrerenses, la casa del pueblo, 

asimismo a todo su equipo de trabajo 

y también a los subsecretarios que se 

encuentran presentes, sean 

bienvenidos todas y todos. 

 

Hoy estamos celebrando un ejercicio 

republicano de rendición de cuentas, 

gracias por tener esta disposición de 

poder estar de frente al pueblo de 

Guerrero y por supuesto como 

diputada local y como integrante del 

grupo parlamentario de Morena, me 

permito hacer los siguientes 

cuestionamientos, son 6 preguntas de 

las cuales ya voy a omitir una, puesto 

a que nuestra compañera diputada 

Citlali ya habló de ella:  

 

La primer pregunta para usted sería, 

en el Presupuesto de Egresos 2022 

se contemplaron 21 millones de 

pesos para la Secretaría a su cargo, 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Lunes 27 Noviembre 2023 

 

P
ág

in
a2

 
     Tercer  Año de Ejercicio Constitucional  

Primer  Periodo Ordinario 
 

para el ejercicio 2023 se destinaron 

65 millones de pesos, es decir, un 

incremento superior a tres veces el 

presupuesto asignado en el año 

anterior, ¿Qué elementos justifican 

este incremento? 

 

Segunda.- Dentro de los programas 

de la secretaría a su cargo está el 

Fomento del Estado de Derecho y 

Gobernabilidad en el Estado de 

Guerrero, al cual se le destinaron 31 

millones de pesos, es decir, casi la 

mitad del presupuesto total de la 

secretaría a su cargo, ¿podría 

mencionar cómo se ejerce y por qué 

demanda tantos recursos este 

programa? 

 

Tercero.- Siguiendo con los 

programas a cargo de la secretaría 

que usted encabeza, se encuentra el 

apoyo a Marquesanos, al cual se le 

destinaron 17 millones de pesos, 

¿podría decirnos cuántos 

beneficiarios están inscritos en este 

programa?, ¿qué tipo de apoyos 

obtienen de este programa a cuánto 

asciende el monto económico o en 

especie?, ¿qué requisitos se 

necesitan para recibir este beneficio y 

dónde se publican? 

 

Cuatro.- Otro de los programas que 

maneja la secretaría a su cargo es la 

Búsqueda de personas 

desaparecidas, celebro que haya 

tenido un incremento de casi tres 

veces con respecto al año anterior, la 

cual, felicito a la maestra Evelyn 

Cecia Salgado Pineda y a usted, 

Secretario,  siendo destinados poco 

más de 5 millones de pesos a este 

programa más la colaboración del 

Gobierno Federal sumando 20 

millones de pesos más a este 

programa, ¿podría decirnos cuántas 

personas han sido localizadas con o 

sin vida como resultado de este 

programa en 2023? 

 

La pregunta número 5 es la que voy a 

omitir que tenía que ver con la alerta 

de género en nuestro Estado. 

 

Por último, me gustaría saber ¿cuáles 

son los principales retos que enfrenta 

desde su cargo para la atención de 

los afectados por el huracán Otis en 

el puerto de Acapulco, así como las 
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acciones inmediatas emprendidas a 

corto y mediano plazo para ayudar a 

la población afectada? 

 

Es cuanto, diputada Presidenta. 

 

 


